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Ao primeiro dia do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às oito horas, através de 3 

videoconferência, reuniu-se extraordinariamente o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 4 

do Adolescente (CMDCA), sob a condução da presidente: Larissa Schotten Nascimento (titular da 5 

Secretaria de Administração e finanças), estando presentes a vice-presidente: Dafna Correa 6 

Rodrigues (titular da AJL), os conselheiros de direito, representantes da sociedade civil e 7 

governamentais: Alyne Mota Barbosa Pinter (suplente da Secretaria de Administração e finanças), 8 

Hamilton Gomes de Sousa ( titular da APAE), Rosa Machado Silveira (titular do CEACA), Simone 9 

Fernandes Floriano (titular da Secretaria de Saúde), Tatiana da Silva Fernandes ( suplente da 10 

Secretaria de Assistência Social). Larissa inicia a reunião saudando a todos e passa ao item um em 11 

pauta: Lembrar aos conselheiros de assinarem as atas das reuniões anteriores; Larissa passa ao item 12 

dois em pauta: Informar justificativas dos conselheiros faltantes, caso houver; e informa que até o 13 

momento não receberam justificativas. Larissa relembra que essa é uma reunião extraordinária 14 

devido o assunto ser urgente, onde foi explicado que devido à venda da Engie haveria a troca de 15 

gestão e dados da empresa. Dafna complementa e diz que trata-se de captação de recurso ao FIA 16 

para os projetos. Larissa passa aos itens três e quatro em pauta: Deliberar sobre o parecer n. 17 

005/2021, acerca da readequação do projeto da Associação Jorge Lacerda: Guardas Ambientais, no 18 

valor de R$ 20.000,00 (vinte mil reais) e deliberar sobre o parecer n. 006/2021, acerca da 19 

readequação do projeto da Associação Jorge Lacerda: Estação Cultural, no valor de R$ 48.000,00 20 

(quarenta e oito mil reais); Larissa passa a palavra à Dafna para que possa explanar sobre os projetos. 21 

Dafna explica que por ser representante da entidade quem assinou o parecer da Comissão de normas 22 

aprovando-os foi a conselheira Rosa, e explica que é para dar a continuidade aos projetos até 23 

dezembro. Rosa explica que a Comissão de normas se reuniu extraordinariamente na data de ontem 24 

devido à urgência, onde foram analisadas as readequações dos projetos chancelados: Estação 25 

Cultural, no valor de R$ 20.000,00 (vinte mil reais) e Guardas Ambientais, no valor de R$ 48.000,00 26 

(quarenta e oito mil reais), sendo os pareceres de n. 005 e 006/2021 da Comissão de normas e 27 

documentos favoráveis à aprovação da captação do recurso para os projetos. Hamilton questiona se 28 

ambos são da entidade Associação Jorge Lacerda. Conselheiros confirmam. Hamilton questiona se 29 

a urgência é pela Engie estar saindo de Capivari. Dafna explica que a empresa foi vendida. Larissa 30 

questiona se, diante dos esclarecimentos, os conselheiros aprovam a captação de recurso para as 31 

readequações dos projetos: Guardas Ambientais e Estação Cultural. Conselheiros aprovam por 32 

unanimidade. Dafna diz que sendo assim, aguarda as documentações a serem confeccionadas por 33 

Sabrina e agradece a organização da vida pessoal, profissional de todos para estarem presentes 34 

extraordinariamente. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 08h12min. E, para 35 

constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei 36 

a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes.  37 


